

Einladung

Spiel mit Farben

Ausstellung im 3. Obergeschoss (grüner Bereich) mit Werken von Margarete Vierjahn (geb. 1953 in der Prignitz, lebt in Berlin), Autodidaktin und ehemalige Patientin



Die Werke in der Ausstellung zeigen ihren Mut zur Farbe, aber auch zum groben Pinselstrich. In der abstrakten Malerei hat sie ihre idealen Ausdrucksmöglichkeiten gefunden. „Ich entspanne gerne bei klassischer Musik. Meine Bilder empfinde ich wie Musik. Ich genieße das Spiel mit den Farben und lasse mich hierbei treiben“, sagt sie.

Gut zu wissen:

Am 16. September 2019 um 17:00 Uhr steht Margarete Vierjahn für Fragen zu ihrem Leben, ihrem Hobby und der Selbsthilfegruppe am Adipositaszentrum im Helios Klinikum Berlin-Buch, die sie leitet, gerne zur Verfügung. Interessierte sind zum Gespräch „Kunst mitten im Leben“ herzlich willkommen.

Bei Interesse an Bildern von Margarete Vierjahn wenden Sie sich bitte an die Kollegen vom Infopunkt.